



EN TWITTER #COPIAPÓ

@MelissaVez @copiapomuni ¿tendrá RRSS el nuevo alcalde? Ya tengo 2 reclamos: cero preparación de festejos por el aniversario de mi Copiapó (sabía cuando asumía) y otra vez la postura del árbol de navidad desteñido y ordinario de todos los años

@AnyMeV En los 280 años de Aniversario de Copiapó, un gran tema de "Los del Chañar"

@LaTeteraChile Hoy está de aniversario La ciudad de Copiapó, alias al mazrah como le digo con cariño (aclaración, solamente es humor)

@CCMCandelaria Saludamos afectuosamente a toda la comunidad de Copiapó al conmemorarse el 280º aniversario de su fundación. Reafirmamos nuestro compromiso de contribuir al desarrollo, el bienestar y la calidad de vida de los vecinos y vecinas, trabajando unidos por el futuro sostenible de la comuna.

@sebasugarte El 8 de diciembre de 1744 se fundó Copiapó, originalmente llamada San Francisco de la Selva. Hoy es un oasis en el desierto de Atacama, destacado por su tradición minera y agrícola, siendo pionera en exportación de uvas y pasas en Chile. Además, es la puerta de entrada a maravillas como el Parque Nacional Nevado de Tres Cruces y el Salar de Maricunga. Saludos a los amigos de Copiapó!!

@CORPROA La Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama, CORPROA, saluda a la ciudad de Copiapó en su 280º aniversario.

@javier_ordonez Hace 280 años se fundó San Francisco de Copiapó, hace 3 años y medio que vivo por aquí. Señal ética en un fuji eterna 200T

@YenniVallejosM Y te llamaron "San Francisco de Copiapó de la Selva..." Ya de eso han transcurrido 280 años. #Copiapó #Atacama #Aniversario